



Es ist schwer
einen geliebten Menschen zu verlieren,
doch es tut gut, zu erfahren,
wie viele sie gern hatten.

Nach einem Leben, erfüllt von Arbeit, Liebe und Fürsorge für ihre Familie, ist meine geliebte Gattin, unsere liebe Mutter, Schwiegermutter, Schwester und Schwägerin viel zu früh von uns gegangen.

Frau

Christine Viertlmayr

Mitterkirchen, Hart 16

wurde am Freitag, dem 30. Mai 2025, nach schwerer Krankheit, gestärkt durch die heiligen Sakramente, im 66. Lebensjahr im Kreise ihrer Familie von Gott zu sich in seine schützenden Hände genommen.

Wir versammeln uns am Dienstag, dem 10. Juni 2025, um 9.45 Uhr in der Pfarrkirche Mitterkirchen zum Gebet. Nach der feierlichen Einsegnung um 10.00 Uhr und dem heiligen Requiem geleiten wir unsere liebe Christine zu ihrer letzten Ruhestätte und setzen die Urne im Familiengrab bei.

Betstunde: Pfingstmontag um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Mitterkirchen

Der Abschied kam plötzlich – doch die Liebe bleibt.
Wir dachten, wir haben noch so viel Zeit.
Wir werden dich als liebevollen, hilfsbereiten, herzlichen und fröhlichen Menschen in Erinnerung behalten.

In tiefer Liebe und inniger Dankbarkeit
tragen wir dich für immer in unseren Herzen!

Dein Fritz
Gatte

Birgit, Mario und Nicole
Kinder und Schwiegertochter

Anton und Maria, Cäcilia und Johann, Josef und Christiane, Maximilian und Roswitha, Anna und Alois
Geschwister, Schwägerinnen und Schwäger

im Namen aller Verwandten

Online-Version der Parte - nicht für Druck geeignet

Statt persönlichem Kondolieren freuen wir uns über eure Gedanken und Erinnerungen im Kondolenzbuch bei der Aufbahrung und unter www.bestattung-knoll.at.